



Juin 2024

Bulletin mensuel du Groupe de Communication du Système des Nations Unies au Burundi- UNCG Burundi

La Coordinatrice Résidente du Système des Nations Unies au Burundi échange avec la Première Dame



Dans la suite des rencontres avec les autorités suite à sa prise de fonction, la Coordinatrice Résidente, Mme Violet Kakyomya a rendu visite de courtoisie à la Première Dame Angeline Ndayishimiye. Les échanges ont porté sur les activités de la Première Dame et la collaboration avec les Nations Unies au Burundi. La Première Dame S.E Angeline Ndayishimiye a remercié le Système des Nations Unies pour sa franchecollaboration durant l'exécution des nombreux projets de soutien aux personnes vulnérables.

Pour en savoir plus, scanner ici



Prise de fonction de la Nouvelle Cheffe de Mission de l'OIM au Burundi

Le 25 juin, Mme Emanuela Muscarà, la nouvelle Cheffe de Mission de l'Organisation Internationale pour les Migrations (OIM) au Burundi, a été reçue au ministère des Affaires Étrangères et de la Coopération au Développement pour y présenter ses lettres de nomination. Au cours de cette rencontre, elle a réaffirmé le soutien de l'OIM au gouvernement du Burundi, en coordination avec les partenaires, dans la résolution des défis essentiels liés à la migration au Burundi.

Pour en savoir plus, scanner ici



Visite au Burundi du Coordonnateur sous régional de FAO pour l'Afrique centrale sous le signe de la sécurité alimentaire et nutritionnelle

En visite au Burundi du 24 au 29 juin 2024, une délégation conduite par le Coordonnateur du Bureau Sous-régional de la FAO pour l'Afrique centrale, M. FAO Athman Mravili, a effectué une série d'entretiens avec différentes personnalités étatiques, diplomatiques et les agences des Nations au Burundi pour parler de la sécurité alimentaire et nutritionnelle au Burundi. Parmi les membres de sa délégation figurait le chargé du partenariat de la coordination réseaux des Alliances Parlementaires basé au siège de la FAO à Rome, M. Jean Léonard Touadi, et Madame Aissa Mamadoultaibou, chargée de la Nutrition au bureau sous régional de la FAO (SFC). La mission de ces diplomates de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a permis de rencontrer, entre autres, le président du Sénat, le très honorable Emmanuel Sinzohagera ; le président de l'Assemblée nationale, le très honorable Gélase Ndabirabe et la Première Dame, Angeline Ndayishimiye.

Pour en savoir plus, scanner ici



Journée Mondiale des Réfugiés 2024, le HCR appelle à plus de solidarité avec les réfugiés



Brigitte Mukanga ENO

Représentante UNHCR BURUNDI

A l'occasion de la célébration de la Journée Mondiale des Réfugiés, la Représentante du UNHCR Burundi, Mme Brigitte Mukanga Eno appelle à plus de solidarité avec les réfugiés. Elle précise qu'aucune action n'est trop petite! Elle remercie le Gouvernement du Burundi pour les efforts d'intégration des réfugiés dans les programmes nationaux de santé et éducation. Elle rend hommage aux Burundais pour leur hospitalité et générosité envers les réfugiés.

Pour en savoir plus, scanner ici



Campagne de vaccination contre la rougeole sur tout le territoire du Burundi

L'UNICEF a appuyé le gouvernement du Burundi à organiser la campagne de vaccination contre la rougeole qui s'est déroulé du 13 au 17 juin 2024 sur tout le territoire national. Au cours de cette semaine, les enfants âgés de moins de cinq ont reçu également de la vitamine A et l'Albendazole pour traiter les carences nutritionnelles et les parasites intestinales.

Pour en savoir plus, scanner ici



Célébration de la Journée de l'Enfant Africain



Sous le thème « l'éducation pour tous les enfants en Afrique : l'heure est venue », le Burundi a célébré la Journée de l'Enfant Africain. L'UNICEF a profité de ce cadre pour rappeler l'importance de faire bénéficier aux enfants l'apprentissage dont ils ont besoin pour un avenir meilleur.

Pour en savoir plus, scanner ici



L'UNICEF apporte son appui aux enfants et familles affectés les effets du changement climatique

L'UNICEF apporte son appui dans les sites des déplacés climatiques de Mubimbi, Mutambara et Gabaniro à travers notamment l'aménagement des « espaces amis des enfants », l'adduction en eau potable et la distribution des kits d'hygiène.

Pour en savoir plus, scanner ici



Remise du matériel scolaire au Ministère l'Education Nationale et de la Recherche Scientifique



Pour assurer une éducation de qualité surtout en période d'urgences, UNICEF a remis un lot du matériel au Ministère de l'Education Nationale et la Recherche Scientifique constitué notamment des tôles pour les toitures des écoles, des cahiers, des kits d'apprentissages et récréatifs, des tentes, etc.

Pour en savoir plus, scanner ici



Foire de la nutrition de Muyinga

La commune de Mwakiro en province Muyinga a accueilli une foire de la nutrition. C'était une bonne occasion pour les petites et moyennes entreprises appuyées par l'UNICEF et ses partenaires de faire connaître les produits locaux à hautes valeurs nutritives.

Pour en savoir plus, scanner ici



Le PAM, avec ses partenaires, renforce la résilience des ménages pour combattre la malnutrition



Le PAM collabore avec l'UNICEF et la FAO pour garantir une nutrition adéquate durant les 1 000 premiers jours de l'enfant, à travers le projet de lutte contre la malnutrition dans les communautés vulnérables, avec l'appui financier de l'Agence Suisse pour le Développement et la Coopération (SDC). En encourageant les femmes à devenir membres des groupements agricoles, en leur fournissant des intrants agricoles et en leur distribuant du cash, le PAM a permis à plus de 4 500 ménages d'augmenter leurs récoltes, d'accéder à la nourriture et de générer des revenus.

Pour en savoir plus, scanner ici



Cinquante-six mille réfugiés bénéficient de l'assistance alimentaire fournie par le PAM et l'USAID

A la veille de la Journée Internationale des Réfugiés, la directrice régionale de USAID a visité le site de transit des rapatriés de Nyabitare et le camp de réfugiés de Nyankanda dans la province de Ruyigi. Grâce aux fonds de USAID, le PAM fournit une assistance alimentaire à 56 000 réfugiés congolais vivant dans les camps et en site de transit au Burundi, et aux rapatriés burundais pour contribuer à leur réintégration.

Pour en savoir plus, scanner ici 



Le PAM améliore l'accès à la nourriture durant la période de soudure



Au Burundi, où la majorité de la population vit de l'agriculture, la période de soudure arrive lorsque les réserves alimentaires sont presque épuisées. Le PAM, appuyé par la banque allemande KFW, a distribué du cash à plus de 7 000 ménages ayant des enfants de moins de 5 ans dans les provinces de Karusi, Kirundo, Rutana and Ruyigi. La somme de 140 000 FBu fournie à chaque ménage durant la période de soudure de mars à mai leur a permis de satisfaire à leurs besoins nutritionnels et d'autres essentiels.

Pour en savoir plus, scanner ici 



Luttons contre le travail, l'exploitation et la traite des enfants !

Au Burundi, de nombreux enfants vulnérables comme Muco sont la cible de trafiquants sans scrupules. L'OIM s'efforce d'aider ses partenaires à secourir les victimes et à poursuivre les auteurs de ces crimes dans le but de lutter contre le travail des enfant

Pour en savoir plus, scanner ici 



L'OIM soutien les communautés vulnérables dans les zones de retour en renforçant leur sécurité foncière



"Lorsque j'ai reçu le certificat, j'ai eu l'impression d'être le véritable propriétaire de mon bien". – Samson. Avec le soutien du Bureau de la Population, des Réfugiés et des Migrations des Etats-Unis, l'OIM travaille main dans la main avec les autorités locales et les communautés vulnérables dans les zones de retour pour favoriser un accès inclusif à la terre.

Pour en savoir plus, scanner ici



L'OIM est engagé à exploiter les données centrées sur les citoyens pour une meilleure programmation humanitaire

Le 19 juin, le Ministère de la Solidarité Nationale, des Affaires Sociales, des Droits de la Personne Humaine et du Genre, avec l'appui de l'OIM, a organisé l'atelier de clôture du projet "Dégradation de l'environnement et déplacements : exploiter les données centrées sur les citoyens pour améliorer la programmation humanitaire à Bujumbura" grâce au soutien de la Protection Civile et Operations d'Aide Humanitaire Européennes. Cet événement a souligné l'importance des données centrées sur les citoyens pour améliorer la programmation humanitaire, en partageant des idées sur les meilleures pratiques et les leçons apprises.

Pour en savoir plus, scanner ici



L'OIM soutient la réduction du chômage des jeunes par l'engagement de la diaspora



Le 13 juin à Bujumbura, l'OIM a tenu un atelier de suivi et d'évaluation du programme de stages visant à faciliter l'intégration des jeunes dans le monde du travail, avec le soutien du Groupe de la Banque Africaine de Développement. L'objectif principal de cet atelier était d'évaluer la situation professionnelle actuelle des participants, d'analyser leurs perspectives d'emploi et d'identifier leurs besoins en matière de soutien, permettant de mieux comprendre les défis auxquels les jeunes sont confrontés sur le marché du travail et pour orienter les actions futures visant à renforcer leurs opportunités professionnelles.

Pour en savoir plus, scanner ici





Fil après Fil, une nouvelle vie se dessine pour des filles-mères

Dans le cadre de sa mission d'appuyer les jeunes à réaliser leur plein potentiel, et en vue de ne laisser personne pour compte, l'UNFPA Burundi a collaboré avec le Centre Jeune Kamenge, du 14 mai au 10 juin 2024 en lui offrant un appui technique et financier pour la réalisation d'une formation de 25 filles-mères et 5 garçons sur la couture et ainsi tendre vers l'autonomie corporelle et financière. L'objectif global de cette formation était de former les filles mères et/ou vulnérables sur la couture afin de développer leur talent pour qu'elles réalisent leur potentiel. Au-delà des compétences techniques acquises en couture, ces jeunes ont également bénéficié d'un accompagnement essentiel sur des thématiques cruciales qui leur seront utiles.



Pour en savoir plus, scanner ici



La FFB s'est engagée au côté du UNFPA Burundi pour zéro violence basée sur le genre et zéro exploitation, abus et harcèlement sexuel



Ce mercredi 26 juin 2024, la Fédération de Football du Burundi (FFB) s'est engagée au côté du Fonds des Nations Unies pour la Population (UNFPA Burundi) pour zéro violence basée sur le genre et zéro exploitation, abus et harcèlement sexuel. En effet, cet acte d'engagement stipule que face à la persistance des violences basées sur le genre et des actes d'exploitation, abus et harcèlement sexuels au Burundi, un engagement citoyen et collectif est plus que jamais nécessaire, afin de manifester la solidarité à la lutte contre la violence ainsi que l'exploitation, abus et harcèlement sexuels faites aux femmes et aux filles, même en milieu sportif.

Pour en savoir plus, scanner ici





UE-FAO-ALT : Le trio pour une gestion durable des pêches dans le lac Tanganyika

L'Union Européenne (UE), l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) et l'Autorité du Lac Tanganyika (ALT) unissent leurs forces pour doter, les pays riverains du lac Tanganyika, d'outils et de moyens pour la gestion durable des pêches dans le lac Tanganyika. En effet, dans un atelier régional tenu à Bujumbura du 25 au 26 juin 2024, les représentants du Burundi, de la RD Congo, de la Tanzanie et de la Zambie, pays membres de l'Autorité du Lac Tanganyika, ont analysé et validé le rapport de l'enquête cadre de la pêche au lac Tanganyika, édition 2024. Ladite enquête a été réalisée dans le cadre du projet « Lake Tanganyika Fisheries Management (LATAFIMA) », mis en œuvre par la FAO en collaboration avec l'ALT avec le financement de l'Union Européenne.



Pour en savoir plus, scanner ici



Renforcement de l'état de préparation et de la réponse d'urgence à la crise alimentaire au Burundi : la bonne semence pour une meilleure production



Une année après le démarrage du « Projet de renforcement de la préparation aux urgences et de la réponse aux crises alimentaires au Burundi dit SEPAREF », les résultats sont très satisfaisants. C'est le constat d'une mission conjointe FAO/BAD, en visite, du 28 au 30 Mai 2024, sur terrain pour s'enquérir de l'état d'avancement des réalisations du projet dans les zones du projet en l'occurrence Gitega, Kayanza, Mwaro et Rutana. « Les perspectives de réaliser les ambitions du projet sont prometteuses après la mise en place de toute la structure locale de gestion et la réalisation déjà de deux saisons

agricoles de production des semences de première génération (maïs, blé, soja, haricot) ainsi que le renforcement des capacités des partenaires d'exécution et des bénéficiaires. Les préparatifs pour l'appui à la résilience alimentaire, nutritionnelle et climatique du pays sont également sur un bon élan », rassure la mission.

Pour en savoir plus, scanner ici



La trilogie FAO, Comité de pilotage et Administration au service des producteurs de Bujumbura et Bujumbura Marie

L'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), le Comité de pilotage du « projet de Réhabilitation des paysages naturels et adaptation au changement climatique dans les provinces de Bujumbura et Bujumbura Mairie à travers l'approche Champs Ecoles des Producteurs » et l'administration travaillent en synergie pour honorer les engagements pris par le projet au profit des bénéficiaires. Lors de la quatrième réunion du Comité de pilotage du projet qui s'est tenue à Gitega du 29 au 30 mai 2024 après la visite de deux jours des réalisations dans la zone du projet, les membres du comité de pilotage ont agréablement constaté, à un an de la clôture des activités, que le niveau de mise en œuvre du projet est très satisfaisant.



Pour en savoir plus, scanner ici



L'OMS appuie le Burundi pour la riposte contre l'épidémie de rougeole



Lancement officiel, le 13 Juin, de la campagne de vaccination contre la rougeole par la Première Dame du pays, Son Excellence Mme Angeline Ndayishimiye, en présence de la Ministre de la santé publique et de la lutte contre le Sida, des représentants de l'OMS et de l'UNICEF et ceux des organisations intervenant dans la vaccination au Burundi. Dans son discours, le Dr. Xavier CRESPIEN en sa qualité de lead de Partenaires financiers de la Santé au Burundi de la santé a exhorté les populations et notamment les parents à faire vacciner les enfants contre la Rougeole mais aussi à continuer de participer aux activités de vaccination de routine.

Pour en savoir plus, scanner ici



Les Partenaires OMS, GAVI, UNICEF, OIM soutiennent le Burundi pour une meilleure performance du PEV

Les partenaires du PEV : GAVI, OMS, UNICEF, OIM, ont procédé, le 05 mai, en présence du Ministre de la santé et de la lutte contre le Sida, au lancement de l'évaluation conjointe des activités financées par GAVI au Burundi afin de trouver des solutions pour renforcer le secteur vaccination dans le pays. Pour le Représentant de l'OMS cette évaluation est une occasion inouïe pour analyser les causes de la baisse de performance du PEV et répertorier les interventions efficaces pour améliorer la qualité des services du programme. Dr. Xavier CRESPIAN a souhaité que de cette évaluation conjointe sortent des recommandations concrètes devant servir de feuille de route pour le suivi de la mise en œuvre des actions clés proposées.



Pour en savoir plus, scanner ici



Le Ministre de la santé et le Représentant de l'OMS satisfaits des prestations de la clinique mobile de Mubimbi



En visite, le 06 juin, sur le site des sinistrés relocalisés à Mubimbi, le Ministre de la santé et de la lutte contre le Sida et le Représentant de L'OMS se sont réjouis du bon fonctionnement de la clinique mobile et de la qualité des services gratuits de santé offerts aux habitants par ce poste de santé ouvert fin mai. Mise en place par l'OMS en collaboration avec GCDB, grâce à une aide du Japon, la clinique mobile est destinée à offrir des soins essentiels de santé aux pathologies présentées par les riverains. En complément aux équipements déjà offerts par l'OMS et d'autres agences du SNU pour le démarrage des activités de la CM, Dr. Xavier CRESPIAN a remis au Ministre un nouveau lot de matériels médicaux pour une meilleure prise en charge des patients.

Pour en savoir plus, scanner ici



L'OMS aux côtés du Gouvernement pour la célébration des Journées mondiales du donneur de sang et du paludisme

Le Burundi a célébré le 21 juin, en différé, la journée mondiale de lutte contre le paludisme et celle du donneur de sang à Cibitoke, en présence de l'Assistant du Ministre de la santé publique et de la lutte contre le Sida, du délégué du Représentant de l'OMS, des hauts cadres du gouvernement et des partenaires au développement. Ces célébrations ont été l'occasion d'apprécier les progrès déjà réalisés dans la lutte contre le paludisme au Burundi et rappeler le rôle essentiel que joue le don de sang dans la prestation des soins de santé.



Pour en savoir plus, scanner ici 



Célébration de la Journée Mondiale des Réfugiés



Des réfugiés aux multiples talents Musique, chant, théâtre, peinture, artisanat, couture etc... Les réfugiés ont remercié le Gouvernement qui nous accueille, la communauté humanitaire & les donateurs pour leur soutien et les efforts continus dans la recherche des solutions.

Pour en savoir plus, scanner ici 



Réunion du HCR avec les donateurs et les partenaires

Le 12 juin 2024, la réunion de coordination du HCR avec les partenaires et les donateurs s'est tenu avec succès. Le HCR remercie le Gouvernement du Burundi pour sa confiance continue et tous ses donateurs pour leur générosité exceptionnelle.

Pour en savoir plus, scanner ici



Le HCR organise une table ronde sur le bien être des réfugiés



Lors d'une table ronde, les réfugiés ont échangé avec les autorités du Burundi et la Représentante du HCR Mme Brigitte Mukanga Eno sur les défis qu'ils rencontrent et ils ont proposés des solutions sur la liberté de mouvement, la santé, l'éducation et l'autonomisation.

Pour en savoir plus, scanner ici



Le Burundi est doté officiellement de son Profil Pays d'Égalité de Genre, Édition 2023

Douze (12) ans après et ce 07 juin 2024, le Gouvernement du Burundi, avec l'appui des partenaires au développement dans la promotion de l'égalité de genre, vient de se doter d'un nouveau « Profil Pays d'égalité de Genre », Edition 2023. Une marque inouïe et louable pour le pays!

Pour en savoir plus, scanner ici



De la production à la transformation, de la production à la nutrition des enfants du Burundi



A Gasorwe, une des communes de la province de Muyinga, la délégation de l'Ambassade de la France au Burundi a visité ce 24 juin 24, la coopérative « Filles et Femmes » de Masasu ainsi que des champs des cultures maraichères du Groupement « TWITEZIMBERE » de Kinama, accompagnés par UNICEF Burundi, UN Women Burundi et WPF/Burundi. C'est à travers les partenaires Caritas Burundi et World Vision Burundi que la synergie entre acteurs dans les chaînes de valeurs, de la production de la matière première par les groupements à la transformation par les PME, offre une farine composite aux enfants et mamans.

Pour en savoir plus, scanner ici



Signature d'un mémorandum pour l'initiative Moonshot en faveur de 40.000 jeunes et femmes

En date du 5 juin 2024, quatre agences des Nations Unies : PNUD-FNUAP-ONUFEMMES-UNCDF ont signé un mémorandum d'entente pour la mise en œuvre de l'initiative Moonshot destiné à promouvoir l'entrepreneuriat innovant de 40.000 jeunes et femmes du Burundi.

Pour en savoir plus, scanner ici



Suivi conjoint pour une mise en œuvre performante de la nouvelle subvention GC7

Une mission de suivi de l'équipe pays du Fonds Mondial, conduite par Mme Blanca Gil Antunano Vizcaino, gestionnaire de portefeuille de Fonds Afrique Australe et Orientale, a effectué une visite de travail du 10 au 14 juin 2024 au Burundi, dans le cadre de suivi de progrès de la mise en œuvre de la subvention GC7.

Pour en savoir plus, scanner ici



PNUD - Du biogaz pour réduire la consommation de la biomasse et pallier l'absence du courant électrique



Au Burundi, 95 % de la population dépendent de la biomasse comme source d'énergie de chauffe. Cette dépendance pèse lourdement sur la ressource bois, conduisant à une déforestation inquiétante. La couverture électrique du pays reste aussi à un niveau très bas. Les deux situations commandent le pays à se lancer à la recherche d'énergie alternative, propre et renouvelable.

Pour en savoir plus, scanner ici



PNUD - Mise à jour du Plan d'aménagement et de gestion du Parc national de la Kibira

La révision et la mise à jour des Plans d'Aménagement et de Gestion des Parcs Nationaux de la Kibira et de la Rusizi est l'une des activités phares du projet « Améliorer l'efficacité du système de gestion des aires protégées pour la conservation de la biodiversité au Burundi ». L'effet attendu du projet est une conservation durable des parcs nationaux de la Kibira et de la Rusizi pour le développement inclusif du Burundi à travers un appui institutionnel qui renforce les capacités de toutes les parties prenantes pour l'aménagement, la gestion et la valorisation équitable et durable des services écosystémiques.

Pour en savoir plus, scanner ici



Le PNUD appuie l'élaboration du thème du Rapport National sur le Développement Humain, édition 2024



Le PNUD conjointement avec les gouvernements publie tous les ans les rapports sur le développement humain au niveau mondial. Ces rapports mondiaux sont complétés tous les deux ou trois ans par des rapports régionaux, nationaux et infranationaux sur le développement humain. Depuis 1990, plus de 140 pays ont publié des rapports nationaux sur le développement humain conjointement avec le PNUD.

Pour en savoir plus, scanner ici



Faire face au défi foncier au Burundi !

Sans politique foncière nationale depuis son indépendance, le Burundi est de nos jours confronté à de nombreux défis liés à la gestion de la terre et à l'aménagement de son territoire. La forte pression démographique sur la ressource foncière, la prédominance du droit coutumier, l'augmentation considérable des personnes sans terres, la déficience dans la planification de l'aménagement du territoire, l'occupation anarchique et illégale des terres domaniales ... sont entre autres les challenges qui entravent la gestion rationnelle des terres. Il en résulte de nombreux conflits opposants les particuliers entre eux et avec l'Etat.

Pour en savoir plus, scanner ici



Célébration de la 17ème journée mondiale de lutte contre le Paludisme au Burundi



Chaque année, le 25 avril, le monde célèbre la journée internationale de lutte contre le paludisme. Cette année, le Burundi s'est joint au monde entier à la célébration de cette journée, le 21 juin 2024 au lycée Technique Communal de Rugombo, dans la province de Cibitoke, sous le thème « Promouvoir l'égalité en santé, l'égalité des genres et les droits de l'homme ».

Pour en savoir plus, scanner ici



PNUD - Vérification et validation des données Tuberculose pour l'amélioration des performances des services et soins de santé

Le système d'information sanitaire regroupe les ressources, les outils et les approches nécessaires pour optimiser le stockage, la récupération et l'utilisation des données et des informations des soins de santé primaires. Il constitue un pilier fondamental dans la planification, et l'allocation des ressources matérielle, humaines et financières.

Pour en savoir plus, scanner ici



Le PNUD réaffirme son engagement pour l'environnement au Burundi



Le 13 juin 2024, le Burundi a célébré la Journée mondiale de l'Environnement à Mushara dans la commune Mabanda de la province Makamba, au sud du Burundi. Les cérémonies marquées par le semis en pépinières pour la production de 160.000 arbres d'eucalyptus destinés à la plantation future de 100 ha avec l'appui du PNUD étaient présidées par le Vice - Président de la République, M. Prosper Bazombanza.

Pour en savoir plus, scanner ici



L'équipe conjointe des Nations Unies sur le VIH en retraite à Bugarama avec la partie nationale et la société civile



Pour en savoir plus, scanner ici



Le Programme Commun des Nations Unies sur le VIH (ONUSIDA) a organisé une retraite de l'Equipe Conjointe VIH du Système des Nations Unies (SNU) du 19 au 21 juin 2024 au Green Park Hôtel de Bugarama en Province de Muramvya pour consolider le Programme conjoint d'appui du Système des Nations Unies sur le VIH au Burundi pour la période 2024-2027 et finaliser son Plan Opérationnel. Le programme commun a associé la partie nationale et la société civile à cette retraite de 3 jours qui a réuni le Secrétariat du Programme (Bureau Pays ONUSIDA) et 7 de ses 11 Co Sponsors : HCR, OMS, ONU Femmes, PAM, PNUD, UNFPA et UNICEF.



Publication : Le Centre d'Information des Nations Unies pour le Burundi.

Pour plus d'informations contacter le Secrétariat du UCG Burundi :

E-mail : unic-bujumbura@un.org

Tél. : (+257) 22225018

B.P. 2160 Bujumbura, Burundi